

Distinguida concurrencia

Hoy es el último día de la Semana Cultural del Japón. He participado en varias actividades, pero este MATSURI es el evento de gran energía que merece ser el fin de fiesta. Muchas gracias!

La famosa Hibari Misora cantaba con la frase de aliento “Wasshoi Wasshoi”, en la canción “Omatsuri Samba” y cuando la Asociación Peruano Japonesa organizó la cena de bienvenida para mi esposa y para mí, el mes pasado, canté “Matsuri” de Saburo Kitajima. Creo que, a todos los que tenemos el corazón japonés, nos encantan los matsuri, los festivales. También quisiera decirles que no soy muy bueno para cantar enka. Si tengo otra oportunidad más adelante, me gustaría cantar otro tipo de canción, porque me han contado que ya tenemos un buen cantante para la canción “Matsuri”.

La realización de este gran MATSURI, como todos los años, es posible gracias a los esfuerzos de todos ustedes aquí presentes y de la comunidad Nikkei, para la difusión y promoción de la cultura japonesa. Quisiera expresarles mi respeto por su dedicación y entusiasmo para el éxito de esta tradicional fiesta.

Estoy seguro de que la participación de todos ustedes contribuirá a un mayor desarrollo de las relaciones de amistad y cooperación entre el Perú y el Japón. Quisiera finalizar mis palabras no con kampai!, sino con uno! dos! tres! wasshoi! para un

futuro auspicioso de las relaciones entre el Perú y el Japón. Por favor, todos juntos: Deseando el desarrollo, la felicidad y la salud de todos los presentes,

Uno, dos, tres, Wasshoi!

Arigato gozaimashita.